

組合員どうしや家族間のふれあい促進に向けて《厚生部》

豊教組厚生事業

- ・豊橋市立小中学校教職員体育大会
- ・プロ野球観戦
- ・家族慰安会(日間賀島)
- ・映画鑑賞券
- ・観劇会

その他厚生事業

- ・東三河教職員体育大会
- ・東三河教職員特約店制度
- ・ろうきん



今年度は新型コロナウイルスの影響により、多くの厚生事業が中止となりました。そのため、写真は昨年度のものです。来年度は、今後の情勢を注視しながらさまざまな行事を企画していくかと考えています。ご期待ください。



豊教組厚生事業

プロ野球観戦 4月21日（火） → 中止

豊橋市民球場にて行われる予定であったプロ野球公式戦中日ドラゴンズ対東京ヤクルトスワローズ戦のチケットのあっせんを行った。しかし、プロ野球の開幕がまにあわず、残念ながら中止となった。

※ 急なチケット返却や返金等にご協力いただき感謝しております。
ありがとうございました。



豊橋市立小中学校教職員体育大会 6月13日（土） → 中止

毎年900名前後の先生がたが参加し、熱戦を繰り広げている。福祉施設による販売や、子ども向けの親子企画などを計画していたが、開催できなかった。例年チャリティーバザーの売り上げの一部を、社会福祉協議会に寄付している。今年度も社会貢献の一環として、寄付を継続した。



家族慰安会（日間賀島） 7月26日（日） → 中止

今年度も日間賀島での家族慰安会を計画していたが、開催できなかった。毎年多くの参加者が集い、海岸や休憩所で笑顔があふれている企画であつただけに、開催できなかつたことが残念である。



昨年度はとても楽しく参加させていただきました。今年度も参加したかったのですが、新型コロナウイルスの影響で開催されず残念でした。来年度もぜひ企画してほしいと願っています。（組合員の声）

映画鑑賞券（11月）

毎年、年に2回のユナイテッドシネマ豊橋と豊川コロナの映画鑑賞券のあっせんを行っているが、今年度は6月のあっせんを中止した。しかし、11月にはあっせんを行い、多くの申し込みがあった。



観劇会 8月2日（日）、9日（日）

劇団四季「ライオンキング」のチケットのあっせんを行った。新型コロナウイルスの感染拡大が心配される中、響き合う歌声と深みのある物語を楽しめるひとときとなった。

その他の厚生事業



東三河教職員体育大会 8月1日（土） → 中止

今年度は、豊橋市・新城市の各会場で行われる予定であったが、開催できなかつた。来年度も、豊橋市・新城市的各会場で行われる予定である。多くの組合員に参加していただき、勝利を目指して戦う中で、教職員の親睦を深められるようにしたい。

昨年度東三教職体 優勝種目

- ・ソフトボール
- ・バレー（男・女）
- ・バスケットボール
- ・ソフトテニス



東三河教職員組合特約店制度

特約店加盟店との契約更新を行った。新入組合員にEMカードを全組合員に特約店一覧表を配付した。

ろうきん

ろうきん利用の申し込み手続きや「はたらく人にありがとう」メッセージの募集などの活動を行った。また、今年度は豊橋市立小中学校教職員体育大会の際に、ろうきん i D e C o の説明ブースを設ける予定であった。